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Ich hoffe, dass ich zu jedem 
Menschen so sein kann, wie 
er mich braucht! 

Ich hoffe, dass die Liebe des 

andern zu mir nie das 
alleinige Maß für meine 
Liebe zu ihm wird. 

Beziehungsfrust
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Seid nun Nachahmer Gottes als 
geliebte Kinder (Epheser 5,1).

Wie gut, wenn über einen 
Christen gesagt würde: 
Ganz der Vater! (5,1-20)
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Zeigt also in allem, was ihr tut, zu
welcher Familie ihr gehört und dass ihr
Gottes geliebte Kinder seid. Eure Liebe
darf sich ruhig an der Liebe messen, die
Christus uns entge-genbringt und die
ihn veranlasste, sein Leben für uns zu
opfern. Über nichts freut Gott sich
mehr als über eine solche Liebe.

(Epheser 5, 1-2)

Wie gut, wenn über einen 
Christen gesagt würde: 
Ganz der Vater! (5,1-20)
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